## ► Aire / Pays de Madine

## Une braderie des Restos du coeur soutenue

Convivialité et bonne humeur étaient de mise pour la troisième édition de la braderie annuelle des Restos du Coeur, événement qui s'est tenu au marché couvert et auquel ont participé plus d'une trentaine de bénévoles, dont les vingttrois de l'équipe locale.

Durant deux jours, les Sammiellois et de nombreux habitants des communes avoisinantes se sont déplacés en nombre pour montrer leur sympathie à l'association qui organise cette action en vue de venir en aide aux plus démunis. Créée en 1995, la section locale des Restos du Coeur est active toute l'année puisqu'elle distribue des repas même en période estivale. « Les personnes aidées viennent des can-



■ Le nouveau maire et son épouse sont venus montrer leur attachement à l'association.

tons de Saint-Mihiel, Pierrefitte, mais aussi Vigneulles. Plus de 350 personnes sont actuellement inscrites », signalent Yves Lecompte, Françoise Delwal

et Pierre Kung les responsables de l'équipe locale, lesquels et tous les autres bénévoles de l'association se sont mobilisés durant les jours qui ont précédé la braderie en vue de mettre en place les stands qui se sont très rapidement retrouvés couverts de bibelots, de vaisselle et de matériel électroménager offert par les habitants du secteur.

A cela, s'est ajoutée une quantité impressionnante de meubles anciens. Lors de cette braderie. Xavier Cochet, nouveau maire de Saint-Mihiel est venu montrer son attachement à l'association et à ses bénévoles. Accompagné de son épouse, il a fait le tour des stands avant de s'entretenir avec les responsables locaux. Ensemble, ils ont évoqué le bâtiment qui pourrait demain, accueillir l'antenne locale des Restos du Coeur.